Schwimmen

Jahresrückblick 2017

Auch im vergangenen Jahr hat sich in der Abteilung Schwimmen wieder einiges ereignet und verändert.

Es gab erneut Wechsel in der Abteilungsleitung und wir durften neue Trainer bei uns begrüßen und damit den Breitensport noch weiter ausbauen.

Neue Abteilungsleitung

Bei der Mitgliederversammlung im Februar 2017 wurde Tim Bauer als neuer stellvertretender Abteilungsleiter, Herwin Grauel als neuer Sportwart und Anna Bachmann als neue Schriftführerin mehrheitlich in die Abteilungsleitung gewählt.

An dieser Stelle nochmals ein großes Dankeschön an alle ehemaligen Mitglieder der Abteilungsleitung für ihr Engagement und ihre Mitgestaltung bei der Leitung der Schwimmabteilung.

Neue Trainer

Ganz neu dabei, sowohl in der Abteilung als auch als Trainer ist der junge Sportsstudent Florian Lechermann, der mit den Seesternen 2 und Seepferdchen 2 gleich zwei neue Gruppen eröffnete und damit das Angebot im Breitensport im Alter von sechs bis neun verdoppelte. Viola Grauel übergab vor kurzem ihre Gruppe Clownfische an Amelie Jelden, die im vergangenen Jahr von Tim Bauer angeleitet und fortgebildet wurde. Viola Grauel selbst, wird in Kürze eine Spezialgruppe gründen für Schwimmer/innen mit zusätzlichem förderbedarf. Außerdem neu in unserem Trainer-Team ist Miguel Bores, welcher Markus Krause bei den Schildköten unterstützt und die Gruppe Piranhas übernahm.

Damit sind wir personell zwar schon gut aufgestellt, dennoch wollen wir unser Angebot noch mehr erweitern und sind noch auf der Suche nach neuen motivierten Schwimmtrainern, die nach Bedarf gerne von uns angeleitet und fortgebildet werden.

Bei allen Trainern, die uns aus persönlichen Gründen dieses Jahr leider verlassen mussten, bedanken wir uns nochmals sehr für eine gelungene Zusammenarbeit und Ihre großartige Unterstützung!

Homepage

Neben der Homepage des TVV Hauptvereins, hat auch unser Pressewart Sophia Murschel die

Webseite der Schwimmabteilung neue aufgebaut und gestaltet. Hier können alle Interessierten aktuelle Ereignisse bei uns in der Abteilung nachlesen, unsere Angebote Entdecken, Trainer und die Abteilungsleitung kennenlernen, Bilder anschauen und Ansprechpersonen finden.

Maientag

Im Mai haben wir natürlich wieder am alljährlichen Maientagsumzug teilgenommen. Wie immer waren wir mit Bollerwagen, Maskottchen jeder Menge Wasserspitzpistolen zu Gange und haben den ein oder anderen Zuschauer mit großer Freude nass gespritzt.

Vereinsmeisterschaften

Traditionell folgten auch nach einem weiteren Jahr des Trainings die alljährlichen Vereinsmeisterschaften. Die Vereinsmeisterschaften wurden auf zwei Termine aufgeteilt (10.7.2017 und 17.7.2017), um möglichst vielen Schwimmern die Teilnahme zu ermöglichen; wie sich zeigte mit Erfolg: insgesamt 45 aktive Mitglieder nahmen an 129 Wettkämpfen teil. Auch die Eltern unterstützten und bewiesen in diesem Jahr ihr Können mit dem "Elternschwimmen". Aber nicht nur sie, auch ihre Kinder erbrachten tolle Leistungen.

Besonders hervorzuheben sind hier bei der aktiven weiblichen Jugend vor allem Viola Grauel (2000), die sich jeweils bei 100m Rücken (1:37,17), 100m Brust (1:38,73), 100m Freistil (1:24,54) und 100m Lagen (1:31,23) den Pokal sicherte, sowie Karolin Paschitta, die sich den Dreikampf mit 514 Punkten sicherte. Bei der aktiven männlichen Jugend teilten sich Leo (2003) und Wolf Grauel (2003) die Pokale. Leo Grauel entschied die 100m Rücken (1:44,50), 100m Brust (1,47:79) und den Dreikampf mit 454 Punkten für sich, während Wolf Grauel bei 100m Freistil (1:27,68) und 100m Lagen (1:38,83) überzeugen konnte.

Bei den weiblichen Aktiven sicherte sich Franziska Sehrt (1987) sämtliche Pokale. Sie gewann die Strecken über 100m Rücken (1:44,50), 100m Brust (1:38,40), 100m Freistil (1:21,76), 100m Schmetterling (1:38,96), 100m Lagen (1:31,65), sowie den Vierkampf mit 999 Punkten. Den Vierkampf bei den männlichen Aktiven sicherte sich Herwin Grauel mit 244 Punkten. Dieser entschied auch die 100m Brust (1:35,12) für sich. Markus Krause (1990) war Sieger der 100m Freistil (1:02,18) und der 100m Schmetterling (1:14,93), während Florian Lechermann den Pokal für 100m Lagen (1:52,82) gewann. Auch an dieser Stelle herzlichen Glückwunsch an alle Teilnehmer!

Saisonabschluss

Am Sonntag darauf lud die Schwimmabteilung die Schwimmer und Eltern zum Saisonabschluss am alten Badplatz ein, bei dem bei guter Stimmung der Abschluss der Saison gefeiert wurde.

Nach der Übergabe der Urkunden, Medaillen und Wanderpokale für die Vereinssieger wurde gegessen. Dafür steuerten die Eltern eine große Auswahl an Salaten, Kuchen und vielem mehr bei. Bei den anschließenden Spielen blieb natürlich keiner trocken. Auch in diesem Jahr war der Tag ein voller Erfolg, wir bedanken uns bei allen Helfern für ihre Tatkräftige Unterstützung!

Weihnachtsfeier

Das Jahr 2017 ließen wir wieder mit einer kleinen Weihnachtsfeier mit Spielen, Hot-Dogs, Plätzchen, Glühwein und Punsch in unsren Vereinsräumen unter dem Enztalbad gemütlich ausklingen.

Ausblick 2018

Das nächste Jahr wollen wir nutzen unser Angebot im Breitesport weiterhin auszubauen, aber auch neue Leistungsgruppen zu gründen und diese auf Wettkämpfe vorzubereiten. Im Zug dessen werden fast alle unserer Trainer an einer Fortbildung zum Wettkampfrichter teilnehmen. Zudem wollen wir neben unserer alljährigen Vereinsmeisterschaft im November 2018 das 40. Jugendschwimmfest des TVV im Enztalbad veranstalten. Natürlich werden auch die Aktionen Maientagsumzug, Saisonabschluss und Weihnachtsfeier wieder im Kalender 2018 stehen.

In diesem Sinne wünschen wir all unseren engagierten Trainern, Helfern und Schwimmer/innen ein frohes neues Jahr und freuen uns auf ein gemeinsames, erfolgreiches Jahr 2018.

Tim Bauer und Sophia Murschel für die Abteilung Schwimmen